

Dix pompiers de Magog reçoivent la Médaille de la gouverneure générale du Canada

Magog, le 4 juin 2025 – Lors d'une cérémonie qui s'est déroulée à la caserne 1, le jeudi 29 mai dernier, dix pompiers ayant cumulé 20 et 30 ans de services se sont vu décerner la Médaille pour services distingués de la gouverneure générale du Canada. Cet événement s'est déroulé en présence de leurs collègues, des membres de leurs familles et des élus de la Ville de Magog, dont la mairesse, M^{me} Nathalie Pelletier, et la présidente de la Commission de la sécurité incendie et des mesures d'urgence (CSIMU), M^{me} Nathalie Laporte. M^{me} Sylviane Lavigne, directrice générale adjointe, ainsi que M. Sylvain Arteau, directeur du Service de sécurité incendie, ont également participé à cette soirée.

La mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier, a rappelé que cet événement de reconnaissance annuel est un moment important. « Les médailles décernées pour services distingués ne sont pas de simples décorations. Elles sont le reflet d'un parcours exceptionnel, de sacrifices, de résilience et d'une profonde humanité. Elles témoignent de notre reconnaissance sincère, mais également de l'admiration que les pompiers inspirent à toutes les générations présentes et futures. Je félicite et remercie personnellement chacun d'entre vous pour les interventions que vous avez réalisées sur notre territoire au cours de vos années de service. Vous êtes les héros d'une reconnaissance bien méritée. »

M^{me} Sylviane Lavigne, directrice générale adjointe, a mentionné que « les médailles sont le symbole tangible du dévouement, de l'engagement, ainsi que du courage de ceux et celles qui veillent sur les citoyens de Magog depuis 20 ou 30 ans. Elles racontent des centaines d'interventions, des gestes de solidarité, des sauvetages, des vies changées et des vies sauvées. Cet honneur témoigne également de l'esprit d'équipe et de la recherche d'excellence de tous les membres du Service de sécurité incendie de Magog. »

M. Sylvain Arteau, directeur du Service de sécurité incendie, a tenu à féliciter et à remercier tous les membres de son équipe. « La force d'une organisation réside dans sa capacité à se rassembler dans l'adversité. Grâce à la participation de tous, nous mettons quotidiennement en pratique notre vision organisationnelle, « Ensemble avec fierté pour servir et protéger ». Félicitations à tous les récipiendaires pour ces



nombreuses années de service à assurer la sécurité et le bien-être des Magogoises et des Magogois. »

Les dix récipiendaires de la Médaille des pompiers pour services distingués de la gouverneure générale du Canada en 2024 sont :

20 ans de services : M. Alain Pouliot.

30 ans de services : MM. Stéphane Bélanger, François Cournoyer, François Gauvin, Luc Gelé, Patrick Godhue, Réal Labonté, Michel Murray, Martin Pomerleau, Martin R. Pomerleau.

À propos des médailles

La Médaille des pompiers pour services distingués fait partie du Régime canadien de distinctions honorifiques et relève du Bureau de la gouverneure générale du Canada. Les pompiers ayant cumulé 20 ans de service, dont au moins 10 ans dans des fonctions comportant des risques, y sont admissibles. Si la carrière s'échelonne sur une plus longue période, une barrette est remise, en plus de la médaille, pour chaque tranche additionnelle de 10 ans de service.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

